

**Abschiedssymposium für Prof. Peter Tschudi und Prof. Benedict Martina**

Donnerstag, 18. September 2014 von 15.00–18.30 Uhr, Hörsaal 1, Universitätsspital Basel, Eingang Spitalstrasse 21

1984 Beginn der hausärztlichen Lehrtätigkeit an der Universität Basel ... 1994 Gründung des Forums für interdisziplinäre Hausarztmedizin FIHAM ... 2004 Gründung des ersten Schweizerischen Instituts für Hausarztmedizin IHAMB ... 2014 Strukturelle Professur für Hausarztmedizin an der Universität Basel: Meilensteine einer Erfolgsgeschichte, die massgeblich von Peter Tschudi und Benedict Martina mitgeprägt wurde!

Ein Grund, ein Fest zu feiern: im Sinne von Peter Tschudi und Benedict Martina möchten wir Lehrärzte, Kollegen, Mitglieder der Medizinischen Fakultät der Universität Basel, Weggefährten, Schüler und Freunde von Peter Tschudi und Benedict Martina zu einem Teachers Teaching der besonderen Art einladen. Mit Ihnen freuen wir uns auf diesen Rückblick auf 30 Jahre universitäre Hausarztmedizin an der Universität Basel, auf den Einblick in spannende Aspekte unseres Fachgebietes und auf den Ausblick, was Sie und uns alle in den kommenden 30 Jahren auf diesem Gebiet erwarten wird.

*PD Dr. Andreas Zeller und Dr. Klaus Bally*

Programm:

- Dr. Francois Héritier, Präsident der SGAM: Begrüssung
- PD Dr. Andreas Zeller: Hausarztmedizin – vom Aufbruch in die Moderne
- PD Dr. Thomas Dieterle: Ist die Polypill das Mittel zu besserer Behandlung der kardiovaskulären Risikopatienten?
- Dr. Isabella Terrani: Gesichtsdermatosen – was muss der Hausarzt wissen?
- Prof. Dr. Edouard Battegay: Ärztliche Entscheidungsfindung
- Dr. Klaus Bally: Hausärztliche Lehre und Forschung im Wandel der Zeit
- Herr A. J.: CIRS – einmal anders
- Prof. Dr. Peter Tschudi: 68er – Generation – Y
- Dr. Ulrich Vischer, Präsident des Universitätsrates: Hausarztmedizin als akademisches Fach – die Erwartungen der Universität
- Apéro riche

Programm und Anmeldung: <https://ihamb.unibas.ch/fortbildung/abschiedssymposium-2014.html>